



Photo Internet (je n'ai pas voulu la déranger à nouveau pour prendre une photo, trop c'est trop)

#### QUELLE PEUR !

Nous avons hier coupé un petit arbuste opportuniste qui poussait le long de d'un de nos murs de jardin, juste à côté, un massif de végétation, avec vigne vierge et jasmin grimpant.

En voulant replacer certaines tiges du Jasmin nous avons découvert une merlette dans son nid.

Un œil rond interrogatif et inquiet, toute blottie dans son nid, elle n'avait jusqu'à maintenant fait aucun bruit, attentive à ne pas être découverte. Elle ne bougeait pas, continuant à couvrir ses œufs.

J'ai pensé qu'il était nécessaire de la rassurer, lui exprimé mes regrets de l'avoir dérangé et lui dire que cela ne se reproduirait plus.

Sa réponse :

- Oui j'ai eu très peur, beaucoup de bruit et de mouvement d'un seul coup. Je pensais que mon nid était à l'abri mais vous avez voulu venir voir.

Je lui explique que notre but était juste d'enlever un arbre qui ne devait pas pousser ici, que nous allions faire pousser une autre plante plus utile pour les oiseaux du jardin.

- C'est une bonne idée une autre plante, celle ni n'était pas bonne pour les nids, ni pour le froid, pas assez de feuilles. C'est pour cela que je préfère cet endroit. Il a fallu que je reste, je ne pouvais pas les laisser tout seul mes œufs, ils sont trop fragiles et ils ont encore besoin de ma chaleur. Mais c'était vraiment très dur de ne pas battre l'air pour monter.

Je l'ai félicité pour son courage et son dévouement.

C'était hier, jour de la fête des Mères